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OUVERTURE PAR LE PRÉSIDENT DE
LA CSOE

Bonjour ou re bonjour à tous,

La Commission de Surveillance des Opérations Electorales (que j’appellerai
Commission Électorale pour plus de facilité) est constituée de 5 membres licenciés
à la FFBB, non candidats à l’élection et sans lien contractuel avec le Comité

Cette Commission est composée de :
Anne-Marie MOREL
Patricia FAURAT
Christian PICHON
Patrick GIRAUD

et votre serviteur, Didier PERRIN, président de cette Commission

C’est donc cette Commission qui s’est occupé, s’occupe et va s’occuper des
opérations électorales ce soir. Lecture des rapports de la Commission de
Vérification des pouvoirs : cf doc adéquats Le quorum étant atteint, l’Assemblée
Générale Elective peut se dérouler. Voilà qui est une bonne chose !

Comment se déroule le vote de ce soir pour élire les membres du Comité Directeur
et du Président du Comité ?

Il y a 34 postes à pourvoir pour le CD, et ceci par un système de proportionnalité au
regard du nombre de licenciés masculins/féminins au minimum et au maximum par
une parité homme / femme (article 10.1 des statuts) ; Et il comprend nécessairement
un médecin, homme ou femme (article 10.2 des statuts)

Suivant cette proportionnalité, pour les 34 postes il y avait 12 postes à pourvoir au
minimum pour le collège féminin (dont médecin si candidat médecin féminin) et 17
au maximum pour ce collège féminin (dont le médecin si candidat médecin féminin)

Et il y avait 22 postes à pourvoir pour le collège autres membres (dont le médecin si
candidat médecin masculin), et 17 au minimum pour cet autre collège afin de
respecter la parité homme / femme

Vous avez eu une liste de 28 noms ; que 28 noms

Vous avez voté à scrutin secret dans l’isoloir près de l’accueil
Il y avait 1 candidat pour le collège médecin (qui est masculin)
Il y avait 11 candidates pour le collège féminin
Il y avait 16 candidats pour le collège autres membres



OUVERTURE PAR LE PRÉSIDENT DE
LA CSOE

D’où les 28 noms ; Et je répète : pour 34 postes !! Il y avait donc encore des postes à
pourvoir

La Commission Électorale va s’atteler maintenant à la tâche pour dépouiller vos
votes et je vous présenterai le résultat dans un moment. D’où, peut-être, encore une
modification dans l’ordre du jour, suivant l’avancée de notre travail

A partir de là, le nouveau Comité Directeur se réunira pour vous présenter, vous
club, un candidat pour le poste de président du Comité du Rhône et Métropole de
Lyon de Basket-Ball

Comme nous vous l’avions présenté à l’accueil tout à l’heure, votre présence sera
indispensable car vous irez de nouveau voter pour approuver ou non le candidat
présenté par le nouveau Comité Directeur.

Ce sera le bulletin OUI ou le bulletin NON que vous avez dans votre enveloppe
globale reçue à votre arrivé

Mais, j’y reviendrais à ce moment-là
Je vous laisse poursuivre l’AG et à tout à l’heure



RAPPORT DE LA COMMISSION DE
VÉRIFICATION DES POUVOIRS

En exécution de la mission qui nous a été confiée, nous vous présentons notre rapport sur
la vérification des pouvoirs

Conformément aux dispositions de l’article 6 des statuts, l’assemblée générale, pour
délibérer valablement, doit être composée des membres des groupements sportifs
représentant la moitié au moins au nombre de voix dont disposent les clubs

Ce nombre est de 20995 voix

Le quorum exigible est de 10498 voix

Le nombre de voix effectivement présentes est de 18903 voix

Le nombre de clubs représenté est de 95

Le quorum étant atteint, la commission de vérification des pouvoirs déclare valables les
délibérations de l’assemblée générale de ce jour.

Président de la commission Électorale
Didier PERRIN



RAPPORT DE LA COMMISSION DE
VÉRIFICATION DES POUVOIRS

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE - DÉLÉGUÉS FFBB -
DU 19 OCTOBRE 2024

En exécution de la mission qui nous a été confiée, nous vous présentons notre rapport sur
la vérification des pouvoirs

Conformément aux dispositions de l’article 6 des statuts, l’assemblée générale, pour
délibérer valablement, doit être composée des membres des groupements sportifs
représentant la moitié au moins au nombre de voix dont disposent les clubs

Ce nombre est de 17 127 voix

Le quorum exigible est de 8564 voix

Le nombre de voix effectivement présentes est de 12275 voix

Le nombre de clubs représenté est de 84

Le quorum étant atteint, la commission de vérification des pouvoirs déclare valables les
délibérations de l’assemblée générale de ce jour.

Président de la commission Électorale
Didier PERRIN



OUVERTURE PAR LE PRÉSIDENT

Bonjour à tous, merci de votre présence.

Le maire de Pierre-Bénite, Oullins, M. MOROGE JÉRÔME,
Mme le maire d’OULLINS, Mme POUZERGUE CLOTILDE,

L’adjoint aux sports, M. Thierry DUCHAMP,
L’adjoint délégué aux sports, M. Philippe SOUCHON,
Le député honoraire, M. Michel TERIOT,
Ancien maire de Pierre-Bénite, M. Jean-Marie MICK,

Mes amis du basket qui sont venus aujourd’hui, c’est avec grand plaisir que nous nous
retrouvons à Pierre-Bénite avec le président du club, M. Bernard GRANGJEAN, merci à toi
pour l’organisation de cette AG.

Jean-Pierre SIUTAT, président de la Fédération, qui nous fait l’honneur d’être présent avec
nous malgré un emploi du temps très chargé, merci à toi.
Joël SCOMPARIN, président de la Ligue AURA, rajouter les présidents de comité présents.

Merci à vous tous pour votre présence, merci au club de Pierre-Bénite ainsi qu'à la
municipalité pour le prêt de cette infrastructure très agréable.

Nous ne pouvons débuter cette assemblée générale sans avoir une pensée pour les
personnes disparues ou malades qui nous entourent au sein de la famille basket : tout
particulièrement pour Frédéric PRELLE, président de Beaumarchais Basket Lyon Métropole,
qui s’est éteint cette semaine. Un grand bénévole au service du basket.

Respectons une minute de silence, merci pour eux.

Cette assemblée générale de 2024 clôture une mandature à deux visages, en effet la
première période de deux saisons tronquées par le COVID et la deuxième par une
évolution importante de nos licenciés.

La période COVID, bien gérée par nous tous, le comité et vous les clubs, vous avez
poursuivi vos actions au sein de vos structures, ce qui a permis de limiter la perte de
licenciés. (Cela nous a permis de connaître de mieux en mieux la visio TEAMS).

Ce ralentissement de l’activité globale et les conditions de vie ont changé.
En effet, les comportements humains ont subi quelques modifications.
On le voit sur les terrains et en dehors.



OUVERTURE PAR LE PRÉSIDENT

Après ce virus, la vie normale a repris le dessus et nous avons relevé la tête
tous ensemble.

Deux belles saisons avec une progression des licenciés de 15 500 à 21 200,
beaucoup d’efforts de votre part pour accueillir plus de licenciés, je vous en
remercie. Toutes les activités basket en compétition ou le basket non
compétitif comme le basket santé sont en progression au sein du comité.

De très bons résultats sportifs sur l’ensemble de nos équipes et un petit clin
d’œil pour la draft de cette année avec Zaccharie RISACHER, qui a débuté sa
carrière avec la sélection du comité.

Le secrétaire général reviendra sur les résultats de cette saison passée. Un
grand merci aux bénévoles au service de notre Basket qui se sont mobilisés
pour suivre l’évolution des activités diverses proposées par la Fédération.

Un sujet important est apparu plus intensément, ce sont les incivilités sur les
terrains et en dehors. Nous devrons prendre des mesures plus strictes contre
les intervenants qui sèment les incidents lors des rencontres.

Pour conclure sur ce mandat passé, on a pu contenter nos licenciés pendant
la pandémie et de ce fait en fidéliser une grande partie grâce aux efforts de
tous, merci.

Aujourd’hui nous allons mettre en place une nouvelle équipe pour conduire le
comité lors d’un nouveau mandat 2024/2028. Cette année olympique est une
opportunité pour notre sport, le basket sera bien représenté.

Il faut se préparer à l’après JO, quelles conséquences positives et négatives
sur notre organisation au sein des structures. Une nouvelle loi sur la
gouvernance du sport, quels seront les crédits disponibles.

Mise en place des règles émises par l’agence anti-corruption aménagée à
notre niveau par la fédération. De ce fait pour le comité nous poursuivrons
notre organisation par pôles spécialisés.

En effet, sept pôles seront mis en place pour ce nouveau mandat avec
quelques changements avec ceux qui sont en place actuellement.



OUVERTURE PAR LE PRÉSIDENT

Direction et secrétariat général

Ressources humaines, comptabilité et finances : commission finances,
devis, circuit des achats (remercier les clubs pour le prélèvement chaque
mois). 75%

Les pratiques et le vivre ensemble : Les compétitions, le basket santé,
pénitentiaire.

Les clubs et sociétés mixtes : Aides techniques et administratives
(subventions)

Les incivilités et le programme éco-responsable

Le 3X3 : gestion des championnats, des opens, etc

Pôle Marque : Communication, partenariat, sponsors, académie

Formation : Joueurs, entraîneurs, officiels, dirigeants

Cette organisation nous permettra un meilleur suivi de nos dossiers et
surtout de consacrer plus de temps au service des clubs pour
l’accompagnement dans différents domaines comme la formation,
l’administratif, les subventions.

L’équipe est prête pour un nouveau départ à vos côtés, je ne serai pas plus
long, je tiens à vous remercier pour le travail que vous produisez chaque jour
pour que vos clubs soient un lieu de rencontre et d’accueil pour tous les
licenciés avec un bon esprit et du respect de chacun.

Des remerciements pour les collectivités qui nous suivent à travers nos
projets durant la saison : Métropole de Lyon, conseil général du Rhône et les
autres communes.

Je suis très fier d’être à la tête de notre comité qui, je crois, reflète un bel
exemple pour notre discipline en suivant les orientations sportives et
politiques de la fédération.

Merci à vous tous.



RAPPORT MORAL DU
SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

Bonjour à tous,

Chers élus, chers présidents et dirigeants de clubs,

L’assemblée générale annonce la clôture de cette saison qui, pour ma part,
semblait à peine commencée. Assemblée générale particulière puisqu'au-delà de la
clôture de la saison 2023-2024, elle annonce également la clôture de la mandature
2020-2024 (au combien mouvementée avec « COVID »).

Je vais à présent vous faire une photographie de votre comité pour la saison 2023-
2024 à travers diverses actions menées par l'ensemble des commissions :

Le CD69 en quelques chiffres :
21022 licenciés (nouveau record) + 3%
16731 renouvellements
1570 M et 38 T
181 licences AS

8 salariés dédiés au développement de notre activité, mais également à votre
écoute.
32 élus pour mener à bien diverses missions qui nous incombent. Ce qui conforte
votre comité à la 3ème place nationale.

Pôle Territoire :

Compétitions :
Du côté des compétitions, nous avons encore eu une saison bien chargée avec une
clôture à Jonage et Givors (j’en profite d'ailleurs pour remercier l’ensemble des
clubs organisateurs pour les divers tours de phases finales), nous avons également
pu apprécier les finales de coupe du Rhône où, une fois encore, autant en jeunes
qu'en seniors, le public a répondu présent (également mes remerciements aux clubs
du pays arbreslois et Charpennes pour l’organisation).

Si nous avons un chiffre à retenir, c'est le nombre de rencontres à gérer par week-
end, plus de 500 matchs à organiser, suivre et contrôler, chaque week-end un
travail titanesque (félicitations à tous les membres de la commission).

Du côté « obscur », nous ne sommes pas épargnés par les incivilités,
malheureusement cette saison 30 dossiers de discipline ouverts (bien trop à mon
goût), je vous fais grâce du nombre des fautes techniques, disqualifiantes ou autres
incidents de match répertoriés sur les feuilles.



RAPPORT MORAL DU
SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

Que dire du comportement de certains « pseudo » supporters. La société est
malade et malheureusement ce phénomène impacte notre sport, restons solidaires
et ne lâchons rien sur ces actes insupportables.

Côté résultats et accessions.

Accession en championnat de France 2 M (Vaulx + CLAR) et 1 F (AL St Priest) /
relégation 3 M et 3 F

Accession en championnat Ligue 2 M (Décines et Eveil) et 2 F (Charpennes et
Villefranche) / relégation 3 M et 0 F

Félicitations au FC Lyon pour leur titre de championnes de France U 15

Félicitations à la société « XEFI » pour leur victoire de la Coupe 3x3 entreprises

Le mini-basket :

Côté mini-basket nous retiendrons une fois encore les 2 gros événements :

L'arbre de Noël coorganisé avec le club de Ménival Saint-Priest.
La fête du mini-basket coorganisée avec la CTC Rhône sud sur la commune de
Grigny qui a rassemblé plus de 1200 enfants sur la journée.

Nous pouvons également nous réjouir du nombre croissant de labellisations
d’écoles de mini-basket, ce qui montre l'implication des clubs de notre territoire.

Salles et Terrains :
Du côté des salles et terrains, un chiffre à retenir 95%, c'est le taux de structures
répertoriées sur notre territoire en rapport des structures existantes (félicitations à
la commission).

Pôle Formation :
Point sur nos espoirs :

Les 2013 -> étape de détection 198 Filles ET 372 Garçons observés.
Les 2012 -> finalisation des sélections pour les competitions de 24/25 (RIC U12
Voiron le 23/06/24 « tournoi »)
Les 2011 -> finalisation de leur accompagnement par le CD69, qui s’est clôturé au
tournoi des étoiles à Lons le Saunier début janvier :

les filles se classent 4e sur 17
les garçons se classent 2e sur 16



RAPPORT MORAL DU
SECRÉTAIRE GÉNÉRAL

Challenge Benjamin :

Le challenge Benjamin a eu une augmentation de 200 licenciés cette saison pour
avoisiner les 1000 participants et 11 clubs supplémentaires se sont inscrits aux
épreuves, soit 52 clubs. La clôture du challenge (départemental) a eu lieu en
collaboration avec le club de Rillieux Crépieux le 3 mars 2024.

Formation des cadres :

La formation des cadres est toujours un axe prioritaire pour le comité du Rhône,
cette saison :

5 sessions de formation
130 candidats

Malheureusement, 16 candidats inscrits et non présents –> qui ont pris la place
d'autres.

Camps d’été :

Notre camp d'été à Claveisolles sera une nouvelle fois complet sur ces 2 semaines,
espérons que la météo sera au rendez-vous.

CDO :
Commençons par quelques chiffres :

84 nouveaux arbitres -> FI (à noter cette saison 2 stages accélérés durant les
vacances scolaires).
60 en formation continue (formation permettant l'accession en ligne). 18 validés
pour le championnat ligue.
37 écoles d’arbitrage -> 25 arbitres validés lors de l'examen.

Cette année encore, la grande majorité de nos nouveaux arbitres sont très jeunes «
de plus en plus jeunes » (16 ans de moyenne), ce qui entraîne des problématiques
dans les désignations.

Nous devons être vigilants sur ces jeunes populations qui demandent à grandir et
progresser sereinement, c'est pourquoi dès la saison prochaine un suivi tout
particulier va être mis en place pour tous nos plus jeunes arbitres.

Du côté des OTM, la ligue a repris la formation de l'ensemble des marqueurs sur le
territoire ARA, le comité du Rhône a mis à disposition ces 2 cadres et je les en
remercie.

Je tenais à remercier particulièrement Quentin (ce dernier souhaitant prendre du
recul pour des raisons personnelles) qui, durant ces 4 ans, a su driver son équipe
afin de former 300 arbitres / 70 montées en Ligue et 20 OTM.
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Je tenais à remercier particulièrement Quentin (ce dernier souhaitant prendre du
recul pour des raisons personnelles) qui, durant ces 4 ans, a su driver son équipe
afin de former 300 arbitres / 70 montées en Ligue et 20 OTM.

3x3

37 Clubs engagés
124 équipes de U13 à seniors
Groupe de 15 REF (arbitre 3X3)

Vous l'aurez compris à travers ces chiffres, le 3x3 sur le territoire du CD 69 se porte
très bien. On notera également en cette fin de saison l'organisation de l'Open plus à
Givors qui a regroupé 29 équipes et 115 joueurs.

Également l'organisation d'un plateau 3x3 pour les journées nationales du 15 et 16
juin (Vaulx-en-Velin) en intégrant les jeux métropolitains de la métropole de Lyon
qui se sont conclus place Bellecour le dimanche 23 juin.

Vivre ensemble :

L'activité du vivre ensemble est toujours un pan important dans le développement
de notre territoire, le basket santé continue de se développer, on notera le
redémarrage du basket pénitentiaire (suite COVID).

Le basket inclusif a pu se lancer grâce à la collaboration de la métropole de Lyon,
le club de Vénissieux Parilly et la Ligue AURA de Basket.

Mais cette saison, l'activité vivre-ensemble qui a pris son envol est le micro-basket
avec 159 licenciés et 19 labellisations.

Bien d'autres commissions ont œuvré tout au long de cette saison et vous ont
proposé divers accompagnements, je pense entre autres à la commission
démarches clubs ou développement durable ou encore citoyenneté, ne voulant pas
être plus long, j’ai volontairement ciblé l'essentiel de notre activité.

Je voulais une nouvelle fois remercier l'ensemble des salariés et élus du comité du
Rhône et métropole de Lyon pour leur travail ainsi que l'ensemble des présidents de
clubs et dirigeants pour les nombreux échanges et partages que nous avons pu
avoir tout au long de ces 4 saisons.

Je n'oublierai pas l'ensemble des bénévoles qui œuvrent sans compter tout au long
de la saison dans vos clubs.

Merci de votre attention.
Bonne AG

Approuvé à l’unanimité par les membres présents à l’assemblée générale



RÉCOMPENSES FFBB



RÉCOMPENSES FFBB



RÉCOMPENSES FFBB



RÉCOMPENSES MAIF



RAPPORT MORAL DE LA
TRÉSORIÈRE GÉNÉRALE

POUR APPROBATION









VOTRE BILAN
AU 30 AVRIL 2024

Approuvé à l’unanimité par les membres présents à l’assemblée générale



Conformément aux statuts et mandats qui nous ont été confiés lors de l’Assemblée
Générale 2023, nous vous présentons le rapport de la Commission de contrôle des
finances.

Sur convocation du Président du Comité du Rhône et Métropole de Lyon de Basket
Ball, nous soussignées Alain VIGNE, Christine THIEBAULT, Sylviane JOLY et Bernard
PEDRI, nous nous sommes rendues au siège du Comité du Rhône le Mardi 11 Juin 2024
afin de procéder à la vérification des comptes et à l’analyse financière de
l’exercice.

Le Président, la trésorière ainsi que Madame Sandra BEUGRAS, notre Expert-
Comptable.

Simultanément à la présentation détaillée des documents comptables par Madame
BEUGRAS il a été répondu très directement et avec précision à nos questions.
Notre Comité a une comptabilité bien gérée.

La situation financière de notre Comité est très saine. Nous remercions Laurence
JARNIEUX, Trésorière Générale et Sandrine BESSON, la Comptable, chargées de la
comptabilité au sein du Comité pour l’excellent travail fourni toute la saison.

Cette séance de contrôle qui complète la mission de surveillance assurée par
Madame Sandra BEUGRAS, nous amène à vous assurer de l’exactitude et la
sincérité des comptes.

Nous vous proposons de donner quitus au Bureau du Comité, pour les comptes qui
vous ont été présentés et sur sa bonne gestion financière.

Pour les Vérificateurs aux comptes, Alain VIGNE

Approbation à l’unanimité du rapport des vérificateurs aux comptes

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR AUX
COMPTES, POUR APPROBATION DES

COMPTES DE L’EXERCICE 



PRÉSENTATION POUR
APPROBATION

DU BUDGET PRÉVISIONNEL

Approuvé à l’unanimité par les membres présents à l’assemblée générale



A été procédé au vote de l’approbation de la reconduction
du mandat des vérificateurs aux comptes :

Madame Sylviane JOLY

Madame Christine THIEBAUT

Monsieur Bernard PEDRI

Monsieur Alain VIGNE

Approuvé à l’unanimité des voix présentes

RECONDUCTION DES
VÉRIFICATEURS AUX COMPTES



PROCLAMATION DES RÉSULTATS
PAR LE PRÉSIDENT DE LA CSOE

Résultat du vote :

les bulletins « listes » représentent 18 001 voix
les bulletins « nuls » représentent 481 voix
les bulletins « blancs » représentent : 18 843 - (18 001 + 481) = 361 voix

À chaque nom barré sur un bulletin « listes », nous enlevons au candidat barré le
nombre de voix écrit sur le bulletin.

Pour les enveloppes nulles ou vides, nous enlevons 481 voix et 361 voix pour chaque
candidat.

Le résultat des candidats, dans l’ordre de la liste, est le suivant :



Tous les candidats inscrits sur la liste sont donc élus au Comité Directeur

Ce nouveau Comité Directeur va se réunir quelques instants pour vous proposer,
vous clubs, un nom pour le poste de Président du Comité du Rhône et Métropole de
Lyon de Basket-Ball

En attendant, je vous explique comment va se dérouler ce second vote : la
Commission Electorale va se positionner au bas de cette scène, et vous allez venir
nous voir avec votre enveloppe dans laquelle vous aurez mis le bulletin de vote OUI
pour approuver le choix du CD ou le bulletin NON si vous ne désirez pas le candidat
proposé

Vous nous donnerez le numéro de votre club et je vous dirigerai vers la table
adéquate pour la signature et vous pourrez déposer votre vote sur la dernière table
ci-dessous

Retour des membres du nouveau Comité Directeur

Le doyen des membres du CD, M. Gilbert LAMOTHE, prend la parole : « Le Comité
Directeur propose M. Pierre DEPETRIS comme président du CRMLBB »

Approuvé à l’unanimité par les membres présents à l’assemblée générale



Dani ALAUSTOINY
Rami ALAUSTOINY

Bassel ALAUSTOINY

Thierry GRANDJEAN
Elie AUJOGUES
Olivier DULAC
Kévin DUTHEL

Timothée HERVÉ

Jean-François CONSTANTIN

Maryline GANDIA
Carole CIURLEO
Patricia TERESI

Sophie ALLOMBERT
Pierre TOURVIEILLE (décédé)

Andréa GERIN
Mathéo CLAUZEL
Nolan DESCROIX

Ambre NOEL
Mohamed DJELASSI
Arnaud DUMONT
Omar BOUYERMANI

Hugo MORENO
Bastien BETTON

Wilfried PILON

Pascal GOUTHIER
Elisabeth GOUTHIER

Michel GRANDJEAN
Yann CABON

Jordan FAUCONNET
Yves COURTIAL
Téo MAZARD

Vincent CALLEAU

RÉCOMPENSES COMITÉ

LETTRES FÉLICITATIONS

MÉDAILLES



Clément BOUYSSOU

Jules FANGET

Fabien THOMMES
Mathys PEULET
Leccia JAVOIS

Anne JACQUIOT
Gerald PEREZ

Sophie CHEVALIER
Bruno FONTIMPE

RÉCOMPENSES COMITÉ

MÉDAILLES





Le nombre de voix des membres des groupements sportifs est de 20 993

le nombre de voix effectivement présentes, représentées et à jour de cotisation
(article 6.4 des statuts) à 21h30 est de 17 437 voix

la majorité absolue est de : 8719 voix

le nombre de signatures sur le registre est de 88 ; ce qui représente 5 votes
individuels et 83 votes de clubs

le nombre d’enveloppes est de 88

Après dépouillement, nous notons 79 bulletins OUI, 3 bulletins NON, 1 bulletin nul «
liste 28 noms » et 5 enveloppes vides

Résultat du vote : les bulletins OUI représente 15 617 voix
les bulletins NON représentent 463 voix
les bulletins nuls représentent 171 voix
les bulletins blancs représentent : 17437 - (15617+463+171) = 1186 voix

M. Pierre DEPETRIS est Président du Comité du Rhône et Métropole de Lyon de
Basket-Ball

A Pierre-Bénite le 28 juin 2024

Didier PERRIN

PROCLAMATION DES RÉSULTATS
DU VOTE PRÉSIDENTIEL



Pierre DEPETRIS remercie l’ensemble des clubs pour leur confiance
dans la reconduction de ce nouveau mandat 2024-2028

Il remercie à  nouveau Bernard GRANDJEAN pour toute l’organisation de
l’assemblée générale 2024 à Oullins-Pierre-Bénite et souhaite de
bonnes vacances et donne rendez-vous à la rentrée pour démarrer la
nouvelle saison 2024-2025

ALLOCUTION DE CLÔTURE


